



## Ratifican calificaciones a Infonacot por niveles de rentabilidad

MORELIA, Mich., La calificadora HR Ratings ratificó las calificaciones de largo y corto plazo para el Instituto FONACOT porque sus niveles de rentabilidad son altamente robustos, por su adecuada gestión de activos operativos y su elevado nivel de recuperación de cartera, entre otros factores, informó el Director General del Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores, César Alberto Martínez Baranda.

De acuerdo a información de un comunicado, HR Ratings revalidó con perspectiva de estables las calificaciones “HR AAA” de largo plazo y “HR+1” de corto plazo y para los dos Programas Duales con Carácter Revolvente con que cuenta el Instituto, así como para sus emisiones con clave de pizarra en la Bolsa Mexicana de Valores “FNCOT 13”, “FNCOT 14” y “FNCOT 15”, tomando en consideración que los niveles de rentabilidad del INFONACOT son altamente robustos, tanto en los activos como en el capital promedio, ubicándolos al tercer trimestre de 2015 en niveles de 13.7% y 28.6% respectivamente contra 25.0% y 44.6% registrados al tercer trimestre de 2014.

La ratificación de las calificaciones para el Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores se sustenta en la adecuada gestión de los activos productivos y el importante incremento en las operaciones del Instituto, que le permiten mantener una generación constante de resultados con tendencia positiva, con lo cual la solvencia del Instituto se encuentra en niveles de fortaleza. La calificadora destacó también que los índices de solvencia del INFONACOT se mantienen en rangos de fortaleza ubicando los índices de capitalización, apalancamiento y cartera vigente a deuda neta en 51.8%, 1.1x y 2.5x respectivamente al concluir el tercer trimestre de 2015 contra 62.1%, 0.8x y 2.8x al tercer trimestre de 2014.

César Alberto Martínez Baranda explicó que otros aspectos tomados en cuenta por la Calificadora en el otorgamiento de la calificación al Instituto FONACOT son que el riesgo de crédito se encuentra acotado, toda vez que la Institución está facultada por ley para descontar el pago de forma directa de la nómina de los trabajadores, así como la buena gestión en el seguimiento y cobranza de los créditos, lo que ha permitido mantener una calidad de cartera adecuada, cerrando con índices de morosidad y de morosidad ajustada en 3.7% y 11.5% respectivamente, en el tercer trimestre de 2015 contra 1.6% y 17.9% al tercer trimestre de 2014.

Asimismo, se considera altamente positiva la inclusión en los nuevos créditos de un seguro optativo que garantiza una fuente de repago por hasta seis mensualidades de los créditos cuyos titulares llegan a perder su empleo. Lo anterior, aunado a la liberación de remanentes de la emisión “IFCOTCB 13”, que mantienen la rentabilidad del instituto en rangos adecuados.